



Britta R. aus Hamburg berichtet – Silvester als Single unterwegs

Das große Jahresfinale und das als Single. Was tun?

Da ist sie wieder: diese gnadenlos harte Winterzeit, wenn es morgens beim Aufstehen dunkel ist und wenn du nach Hause kommst, ist es schon wieder dunkel. Es ist noch vor Weihnachten und die Gedanken kreisen im Kopf herum – was tun? Bloß nicht schon wieder alleine Weihnachten und Silvester verbringen! **Nicht** schon wieder die immer selben Rituale. An Heiligabend zu den Eltern fahren und die Geschwister mit ihren Ehepartnern und Kindern sehen. Familie ist schön und wichtig – aber was folgt dann in den nächsten Tagen? Klar, noch ein paar Freunde besuchen, zusammen Spaß haben, einfach nur so reden, Zeit für sich haben, doch am Abend ist man doch wieder allein zu Hause. Oder ist es nicht doch besser, dem Alltag zu entfliehen und mit Gleichgesinnten in den Urlaub zu fliegen? Raus aus der dunklen Jahreszeit, dem kalten und schlechten Wetter entfliehen und mit anderen Singles und Alleinreisenden gemeinsam ins neue Jahr feiern? Ja, das ist es!

Eigentlich bin ich ja nicht der Typ Mensch, der allein mit „Fremden“ auf Reisen geht, aber ich will nicht schon wieder im Hotel am

eigenen Tisch sitzen und gefühlt sind alle Blicke auf mich gerichtet und das, obwohl der Status Single ja mittlerweile kein schlechter mehr ist. Und siehe da, nach kurzer Zeit stellte sich schnell heraus, dass es passende Angebote gibt. Ich bin nicht allein, das Angebot an Silvesterreisen für Singles ist groß und genau so, wie es sein muss. **Keine** große Gruppen, gern pauschal als Paket angeboten mit Flug und Transfer, dazu einen persönlichen Reiseleiter, der nur für die Gruppe da ist, alle anderen Teilnehmer sind in derselben Altersgruppe und sogar auf die Aufteilung nach Anzahl Männer und Frauen in der Gruppe wird geachtet. Meine Entscheidung fällt auf die Städtereise Palma de Mallorca mit **Sunwave Singlereisen**. Alles ist ein Kann, nichts ein Muss. So kann ich an den inkludierten Ausflügen teilnehmen, ich muss es aber nicht. Ich kann zu der Weinverkostung mitfahren oder lieber ein Buch lesen. Ich kann die Tapas-Tour am Abend durch Palma mitmachen oder gemütlich am Pool



einer Weinprobe wie bei Freunden. So kann die vielfältige Insel Mallorca mal von einer ganz anderen Seite kennengelernt werden. Zum einen als reine Städtereise „Singles in the City“ und zum anderen als Urlaubsreise mit besonderen Ausflügen.

Wie auch immer: Als Alleinreisender in der Gruppe zusammen mit anderen Gleichgesinnten kommt es nicht darauf an, auf Krampf eine neue Liebe zu finden. Das kann passieren, muss nicht passieren. Vielmehr lerne ich neue Freunde kennen, mein Netzwerk erweitert sich und man freut sich auf Erfahrungsaustausch und nette Gespräche. Und wenn man sich am Ende aller Tage auch noch verlieben sollte, dann ist es umso schöner, weiß man doch, dass der neue Partner nicht nur dasselbe Urlaubsziel liebt und es jede Menge gemeinsame Freizeitinteressen gibt.

© www.sunwave.de



Reise über
axlot
buchbar.